

## Medienmitteilung

### Bundesrat Röstli dirigiert das SMOMS

Bundesrat Albert Röstli zeigte sich beim Besuch der Hauptprobe des Schweizer Mediziner-Orchesters SMOMS in Bern begeistert und betonte mit sichtlicher Freude: «Das tönnte phantastisch, sogar als ich das Orchester selbst dirigieren durfte. Das Benefizkonzert vom 1. Juni 2025 im Kulturcasino Bern für das Projekt «Weiler» auf dem Uetendorfberg kann stattfinden». Und das ist wichtig für ihn, weil der Erlös der Stiftung Uetendorfberg zukommt, für die er als ehemaliger Gemeindepräsident von Uetendorf auch als Bundesrat Co-Präsident des Patronatskomitees geblieben ist.

67 Musikerinnen und Musiker, alles Ärztinnen und Ärzte aus der ganzen Schweiz, übten Rachmaninovs 2. Symphonie in c-Moll und Ravels virtuosos Klavierkonzert für die linke Hand in D-Dur. «Ich freue mich, dieses hervorragende Orchester wieder leiten und dirigieren zu können. Sie sind bestens vorbereitet», sagt Philippe Bach, ein international anerkannter Dirigent, welcher für das SMOMS schon in mehreren Projekten die künstlerische Leitung innehatte. «Ich freue mich, dass wir die Schweizer Solistin Beatrice Berrut, welche auf den grossen europäischen Bühnen zuhause ist, verpflichten konnten».

Mit dem Projekt "Weiler" will die Stiftung Uetendorfberg, welche über 100 Menschen mit Beeinträchtigungen aus der ganzen Schweiz seit über 100 Jahren sinnvolle Wohn-, Arbeitsplätze bietet, die dringend nötigen Sanierungen und Erweiterungen tätigen.

Auskunft erteilen:

Leitung SMOMS: Frau Ursina Bechtel, [ursinabechtel@gmail.com](mailto:ursinabechtel@gmail.com) / 079 252 14 48

Institutionsleiter Stiftung Uetendorfberg: Herr Markus Brönnimann, [markus.broennimann@stiftung-uetendorfberg.ch](mailto:markus.broennimann@stiftung-uetendorfberg.ch) / 079 777 41 53

## Communiqué de presse - Projet

### Le conseiller fédéral Rösti dirige le SMOMS

Le conseiller fédéral Albert Rösti s'est montré enthousiaste lors de sa visite à la répétition générale de l'Orchestre des médecins suisses SMOMS à Berne et a souligné avec une joie évidente : « Cela sonnait fantastiquement bien, même lorsque j'ai pu diriger l'orchestre moi-même. Le concert de bienfaisance du 1er juin 2025 au Kulturcasino de Berne pour le projet « Weiler » sur le Uetendorfberg peut avoir lieu ». Et c'est important pour lui, car les recettes iront à la fondation Uetendorfberg, pour laquelle il est resté coprésident du comité de patronage en tant qu'ancien maire de la commune d'Uetendorf, même en tant que conseiller fédéral.

67 musiciens, tous médecins de toute la Suisse, ont répété la 2e symphonie en ut mineur de Rachmaninov et le virtuose concerto pour piano de Ravel en ré majeur pour la main gauche. « Je me réjouis de pouvoir à nouveau diriger et gérer cet excellent orchestre. Ils sont parfaitement préparés », déclare Philippe Bach, un chef d'orchestre de renommée internationale qui a déjà assuré la direction artistique de plusieurs projets pour le SMOMS. « Je suis heureux que nous ayons pu engager la soliste suisse Beatrice Berrut, qui est à l'aise sur les grandes scènes européennes ».

Avec le projet « Weiler », la fondation Uetendorfberg, qui offre depuis plus de 100 ans des places de travail et des logements utiles à plus de 100 personnes handicapées de toute la Suisse, souhaite procéder à des rénovations et à des agrandissements urgents.

Sont à votre disposition :

Membre du Comité SMOMS: Frau Ursina Bechtel, [ursinabechtel@gmail.com](mailto:ursinabechtel@gmail.com) / 079 252 14 48

Directeur de l'institution Stiftung Uetendorfberg: Herr Markus Brönnimann,  
[markus.broennimann@stiftung-uetendorfberg.ch](mailto:markus.broennimann@stiftung-uetendorfberg.ch) / 079 777 41 53